

FAITS DIVERS

## **ALLIER ■ L'octogénaire domicilié à Franchesse toujours recherché**

Les recherches se poursuivent pour retrouver Yves Monier, un habitant de Franchesse dont la disparition avait été signalée par sa famille, vendredi. Hier, un chien, spécialisé dans la recherche de personnes disparues depuis plusieurs jours, a orienté les pistes des gendarmes vers le bourg de Bourbon-l'Archambault. Des plongeurs venus de Valence ont sondé des plans d'eau situés dans le périmètre, dont l'étang du château de Bourbon. Mais sans résultat. Les recherches reprendront aujourd'hui pour retrouver cet octogénaire qui souffre de problèmes de santé. ■

